
Protokoll: 

Die Vorsitzende erinnert in diesem Zusammenhang an den gemeinsamen Termin mit den 

kulturpolitischen Sprechern, bei welchem ein Eindruck des Fortgangs der Ertüchtigung der 

Untergeschossräume des Musikschulgebäudes gewonnen werden solle. 

Es gibt keine weiteren Anregungen oder Fragen zu diesem Tagesordnungspunkt. 

 


